

日本共産  
新潟市会議員  
吉田義徳

NO. 727

8/4  
26

代表派遣募金にご協力を

原水賛成上世界大企业

くらうつら飛だらう。

こんにちは

県会議員の  
三、じし  
建太郎  
です  
(その156)

太平洋高風出の海に力不足で、梅雨明けは平年。より遅れとうと、28日の赤旗日刊紙の天気欄には書いてありました。こよこの週、聯合議員の補欠選挙が始まります。日本共産黨の議席が増える大チャンス。水分を十分とり熱中症に要注意して頑張ります。みな世人も暑い夏のつまゝてください。

「うーん、お腹が空いた。」  
「うーん、お腹が空いた。」  
「うーん、お腹が空いた。」  
「うーん、お腹が空いた。」  
「うーん、お腹が空いた。」

# 核兵器のない平和で公正な世界を!!

の醸しを共有する各団体  
や自治体の代表が垣根を越  
えて参加し、交流します。

核兵器のたゞ争競でなく  
正な世界を「メイハマー  
ニ」「すみやかに核兵器廢  
絶のための行動と共に」「  
平和の國際」にて日本国

「農業の祭」、被爆・核被爆の実験の普及、支援と連帯「シカグチーマーク」、原水爆禁止N〇〇〇六年世界大会が広島と長崎で開かれます。

原水爆禁止世界大会は、  
反核平和のために草の根で  
活動する人々が、その行動  
を世界につなげる場です。  
その主人公は、行動する人



### 3. じい偉太郎 県会議員

地方議会の議員は、その地域の住民を代表し、行政の監視と住民要求を代弁する役割を担っています。しかし充実感うな住民の応範な声を行政に届けるためにも「行政改革」と称して議員数を減らして「くじく」には賛同できません。

口) 6月2日大正・七四  
田代林選舉に心滿國から  
後みつの議員た參加しました。  
代表演説募金にて推動め  
る公演の意願やおどせい  
はこねがで、私たちの議員  
団を結成する人の連携す  
るべく、選舉区での定数  
配分せ多數の一議院へも  
いたいと申評通し、議成

國保運協で、後より議員奮闘

ヘ円〇田(皿)トモ・國此  
鹽鐵使除免頭目(田本  
井)無事承取也、或ナム其  
處(田本)を取テ、因必無ヤ多  
也。

# 議員奮闘記

今回の運営協議会は、出産育児一時金を現行の30万円から50万円に引き上げ、「子どもに育てて貢献するお母さん」へ賛議書を一国民健康保険法に興味の責任が明記されるとともに、厚生省補助を併用する。

後みつる議員は、公的年金控除の縮小による保険料への影響を質問したところ、事務局より、2万人に影響なし。例えば、1ヶ月の年金所得で、2人世帯の場合、今年度の保険料が2万6千円で、'07年度は3万円の90円で、'08年度は6万円代千円に。'08年度は6万円代になるとの説明があつた。

らの命令一致で採択された。決議は、北朝鮮に対する弾道ミサイル開発に賛同するものであつて、北朝鮮が核戦力再建を認めたことによるものとされ、6カ国協議への即時・無条件復帰があつた。国連の金ガ盟団になってしまった、北朝鮮の大規模破壊兵器の開発に關注する物語である。

の移出入をなしあつたが  
讀しています。

日本共産党の辻は委員長は、この決議について、  
今回、国連安全保障理事会  
会が全会一致で決議案を  
採択したことは有効である  
が通ったものである(1)と  
北朝鮮政府がこの決定に  
従つることを強く要請す  
との趣旨を發表しました。

うです。後議題な、国民健康保険特別会計で、66年度と  
68年度まで、一人億三千円の  
增收になることに付し、  
增收部分を活用し、年金控除  
の縮小により、保険料が値上がり  
になる方への緩和策と  
来年度の保険料を適正化  
友ことをおめでとうござい。

演説会  
おしゃせ  
7月27日(木)  
19時30分～  
ピッケ愛

潮流

賀防衛省。回り、  
「誰がいこられたの  
日」、「平和ボーナス」  
持先生、母御内閣官房  
わが党さえたらどうか  
がお祭をやめた」と  
いたします。「つねに検査

思っている人たちが好み来る  
す▼そのためには日本人として  
平和ボケになり、危険があ  
つてもノホホンとして「あ  
田丸ナリモセ・」。「んは県  
令に使ふね。だから、北  
朝鮮が勝手に「サイルを発  
射したりすると、彼らは内  
心「それみた」とか「►し  
かし、勇ましくみせる人ほ  
ど」「平和だよ」ではなく、「  
ヒヨウドキ」が多い。たとえ  
ば、敵ミサイル基地を攻撃  
する力をもつべきだ、と呴  
える政治家。ミサイル発射  
で世界の関心を北朝鮮に向  
けさせながら「金正日に感謝  
しない」といけないな」とい  
ったと報じられる。麻生  
外相らです▼外相は、ミサ  
イー基地攻撃は「間違った  
く出しじ」と述べました。

研究は文部省へと▼ナリセバ、韓国が反対せられたり。朝鮮半島を二度と戦場にしたくない韓国は、堅張激化の井川みたゞい。ほのこ、「田本の政治指導者の忠誠攻撃発言など」によくて…事態を悪化させるのみやれがある」（盧大統領）。彼らは、戦争のこかたも分かっていないな」「平和ボケ」です▲もう一つ。彼らは、單國日本が犯した罪の血債が薄い意味で「平和ボケ」です。外相には以前、韓國への植民地支配を正当づけの趣旨でひんしゃべれかご申した。韓国が「基础改憲」「輸れた日本」の従順主義的傾向（大統領府）へと導かれるべきだ無理ありません。